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Zitat von Daniel1982 

Zitat von Besserwisser 

In dem Artikel steht das man den Vertrag in 2021 zum JULI 2022 gekündigt hat.
Das ist üblich. Nur zu welchem Zeitpunkt ist die Abstandszahlung fällig.
Welche, wie hoch, gesplittet oder eine Summe? Wann wird das Bilanzwirksam?

Ich habe keine Ahnung ob jemand die Vertragsregularien kennt. Ich tue es
nicht. Wenn man aber vereinbart hat das im Zeitraum bis 30.06 die ganze
Summe zu bezahlen ist dann fällt das nicht in einen neuen Berichtszeitraum, ist
die Summe aber im Juli Gesamt oder zum Teil fällig, fällt dies in den neuen
Berichtszeitraum.

Was ich mich allerdings gerade Frage, woher wollten wir das Geld nehmen?

Beitrag
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twitter.com/kicker_fcn/status/…&t=4LMm908vXFCUn9zB4F2ZAQ

In dem Artikel sind interessante Infos drin zu sportfive, Vermarktungserlösen etc
Die Klausel hätte wohl 2020 schon gezogen werden können, dann wurde aber
Nachverhandelt. Ursprünglich sollte sie wohl um die 6 Mio betragen, jetzt zahlen wir
wohl knapp unter 5.
für die erste Tranche, die die grösste war, wurde ein Darlehen aufgenommen. Das
könnten die 3 Mio von einem privaten Geldgeber gewesen sein. Diese tranche belastet
den…
DA

Daniel1982
18. November 2022

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798871#post3798871

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798854#post3798854
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798850#post3798850
https://twitter.com/kicker_fcn/status/1593587320908832768?s=46&t=4LMm908vXFCUn9zB4F2ZAQ
https://www.glubbforum.de/user/12643-daniel1982/
https://www.glubbforum.de/user/12643-daniel1982/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3798871#post3798871


Hier in dem Kicker-Artikel steht was zu drin. Auch, dass die stillen Reserven
Steuerneutral gehoben werden konnten laut Rossow.

Alles anzeigen 

Welche wie und wann? Teilweise das Gelände? Es gab ja auch einen kapitalen EK - Sprung. Ein
paar Jahre vorher. Und Herr Rossow ging damals von einem Gewinn von 1.1 Mios aus, aber
hatte dann 3.9 Mios Verlust.

Scheinbar waren einige Leute anderer Meinung als er.

Was aber auch spannend ist, 3 Millionen waren im letzten Berichtszeitraum. Nun plagen uns im
neuen Berichtszeitraum weitere 2 Millionen an Verpflichtungen. Er geht davon aus das sich die
5 Millionen in 3 Jahren amortisieren.

Spekulationsworst-Case, sollten wir mit einem Punktabzug belegt werden und deshalb in die 3.
Liga müssen, hat sich die Auflösung nie amortisiert.
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